

ASPIRASI WARGA

Camat Kota Kisaran Timur Sambut Kunjungan Tim Penilai Kelurahan Terbaik Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022

Edward Banjarnahor - ASAHAN.ASPIRASIWARGA.COM

May 29, 2022 - 18:50



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M didampingi Ketua T.P PKK Kec. Kota Kisaran Timur Ny. Diana Poetri Ahmad Syaiful sambut kunjungan Tim Penilai Kelurahan Terbaik Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022 di Aula Kelurahan Mutiara, Selawan dan Siambut-Umbut, Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada hari

Jumat, (27/05/2022).

Dalam hal ini para Lurah dan Ketua T.P PKK Kelurahan terkait mengucapkan selamat datang dan juga menyampaikan hasil ekspose yang telah dibuat oleh masing-masing kelurahan yang menjadi peserta Penilaian Kelurahan Terbaik Tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022 yang disaksikan oleh para tamu undangan.

Bupati Asahan yang diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Buwono Prawana, SIP, M.Si mengatakan Lurah adalah pemimpin kelurahan yang mempunyai tugas dan fungsi melaksanakan penyelenggaraan pemerintahan diwilayah kelurahan dengan dibantu oleh perangkat kelurahan.

Selanjutnya, beliau mengatakan, "pelaksanaan penilaian kelurahan terbaik tingkat Kabupaten Asahan Tahun 2022 berpedoman kepada Permendagri nomor 81 Tahun 2015 tentang Pembangunan Desa dan Kelurahan."

"Penilaian Kelurahan terbaik dilakukan untuk mendorong percepatan kemajuan Kelurahan dan Kompetisi yang sehat antara Lurah dan jajarannya serta juga melaksanakan amanah ketentuan pasal 33 Peraturan Pemerintah nomor 17 Tahun 2018 tentang Kelurahan yaitu Evaluasi Kelurahan", ujar Buwono.

Menutup pidatonya Buwono, mengatakan Lurah dan jajarannya agar selalu bekerjasama dalam penyelenggaraan pemerintahan, pemberdayaan masyarakat, pelayanan masyarakat, pemeliharaan ketentraman dan ketertiban umum serta memaksimalkan pengembangan potensi lokal untuk mensejahterakan masyarakat menuju masyarakat asahan sejahtera yang religius dan berkarakter.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Rombongan Tim Penilai Kelurahan Terbaik dari beberapa OPD Kabupaten Asahan, Para Ka.UPTD Kec. Kota Kisaran Timur, Kasi Pemerintahan & Trantibum Kec. Kota Kisaran Timur, Lurah Mutiara dan jajaran, Lurah Selawan dan jajaran, Lurah Siambut-Umbut dan jajaran, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan hadirin lainnya. Edward Banjarnahor